RESEÑA DE LA PROPUESTA DE NORBERTO ZANZI PARA DESIGNAR COMO NOMBRE PARA LA ASAMBLEA: ANTARTIDA ARGENTINA.

Hoy celebramos el día de la "Confraternidad Antártica", Ley en 20 de las 24 provincias Argentinas. El 21 de junio es todo noche, no hay luz de día.

Somos el único país que "habitamos" ese territorio desde 1904 (hoy 120 años). Muchos años después la codicia de otros países repite la experiencia Argentina.

Todos sabemos mucho de las Islas Malvinas y poco de este enorme y rico territorio. Con esta ley se busca que nuestros niños y jóvenes celebren este día con actos escolares y así conozcan la importancia de Nuestra Antártida.

Desde el año pasado la legislatura porteña aprobó nuestros proyectos y es Ley.

Propongo que la próxima asamblea del CCC se llame Antártida Argentina y se recuerde su historia e importancia